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A Vereadora Sandra Fusiger, do PTB, saudou a todos e falou da sua satisfação em 
retornar a essa Casa, voltando de licença no mês de abril. Disse precisar retornar a 
um Projeto apreciado e aprovado pelos seus colegas na sessão passada, o projeto de 
lei de número dezessete, que trata da implantação do projeto Aluno Cidadão na EMEF 
Ipiranga. Salientou não poder deixar de ressaltar a grandeza deste projeto, a suma 
importância dos seus objetivos, pensando em cidadãos que queremos para nossa 
querida Colinas, cidadãos preparados para enfrentar os novos desafios que o mundo 
moderno apresentará. Informou que o Projeto contará com a participação de toda 
comunidade escolar: professores, alunos, funcionários e até mesmo os pais. Disse 
que todos estarão empenhados em colaborar para a formação de adultos 
comprometidos, responsáveis, capazes de se valorizar e de enfrentar dificuldades que 
a vida apresentar. Parabenizou pela iniciativa do projeto e desejou muito sucesso e 
vida longa a ele. Afirmou que um povo que valoriza a educação formará um povo 
inteligente e conhecedor da realidade dos fatos que os envolve e é isso que deseja 
para as crianças e jovens colinenses. Comentou que, como atuante na área, 
certamente fará parte do projeto, incentivando sempre seus alunos a serem 
conscientes e responsáveis, sensibilizando também as famílias sobre a importância da 
sua participação na vida escolar dos seus filhos. Quanto à matéria de hoje, informou 
que há dois projetos bem pertinentes e de grande importância para nosso município. 
Falou que o primeiro trata de custear despesas com a contratação de um Curso de 
Técnicas de Cuidados com Idosos, que já teve uma oferta no ano passado e foi um 
sucesso. Disse que a mensagem justificativa muito bem explana a necessidade de 
terem pessoas qualificadas para atender a população idosa, que chega a trinta 
porcento. Explicou que o outro projeto é o convênio mantido com o hospital Bruno 
Born, para a execução de vários serviços, como consulta médicas, exames, cirurgias e 
outros. Salientou que toda a minuta do convênio acompanha o projeto, especificando 
cada especialidade e o respectivo valor. Afirmou ser um projeto importante para 
mantermos a excelência na qualidade da saúde do nosso município. 


